

## Más de 900.000 peticiones de ayuda a la dependencia

Escrito por tucapital.es - 24/09/2009 14:17

---

Más de 900.000 personas han solicitado algún servicio o ayuda del Sistema de Atención a la Dependencia, dentro del marco de la Ley de Dependencia, en vigor desde el 1 de enero de 2007.

A fecha del 1 de Agosto, se habían registrado 946.087 solicitudes, de las que ya se han reconocido 637.033. El perfil mayoritario del demandante es de mujer mayor de 80 años. Andalucía es la comunidad con un mayor número de solicitudes, junto con Cataluña y País Vasco.

Andalucía: 29.198

Aragón: 33.584

Asturias: 25.824

Baleares: 17.345

Canarias: 21.057

Cantabria: 15.564

Castilla y León: 50.776

Castilla - La Mancha: 55.439

Cataluña: 144.753

C. Valenciana: 42.689

Extremadura: 26.318

Galicia: 59.964

Madrid: 41.550

Murcia: 20.895

Navarra: 16.938

País Vasco: 69.809

La Rioja: 9.588

Ceuta y Melilla: 2.796

España: 946.087

Salu2.

---